



Banesco recibió Premio Cívico Por la Caracas Posible en mención Responsabilidad Social

El jurado reconoció a la entidad financiera por implementar el Presupuesto Participativo con la Comunidad de Colinas de Bello Monte, el cual se inició en el año 2008 para atender proyectos presentados por los baruteños

La iniciativa Presupuesto Participativo con la Comunidad de Colinas de Bello Monte de Banesco Banco Universal recibió el Premio Cívico Por la Caracas Posible 2010, en la categoría Experiencia de Responsabilidad Social. La entidad financiera mantiene desde el año 2008 un presupuesto para atender proyectos presentados y seleccionados por los propios vecinos de la zona, en la que se ubica su sede principal, Ciudad Banesco.

El premio se otorgó este año por primera vez, en el marco del quinto aniversario de la Asociación Civil Por la Caracas Posible. La ONG indicó que el objetivo del reconocimiento es destacar el trabajo de los diversos actores que trabajan en la promoción de un modelo de ciudad más humana, digna, fraternal, participativa y democrática.

En el veredicto de la categoría Experiencia de Responsabilidad Social, en el que se premió a Banesco, el jurado indicó que basó su decisión “por el desarrollo del ‘Presupuesto Participativo Banesco-Colinas de Bello Monte: La comunidad decide’, mediante el cual se ha auspiciado la ejecución de diversos proyectos beneficiosos para los vecinos del sector, entre los que destacan: ornato artístico, medidas de control del uso de las vías públicas, atención y recreación de adultos mayores, sensibilización docente para la inclusión de personas con discapacidad en las aulas de clase, incorporación socio-productiva de jóvenes, apoyo a programas de salud, planes de becas, rehabilitación de espacios educativos e implementación de medidas de seguridad personal y comunitaria”.

Desde el año 2008 hasta el presente, Banesco ha destinado Bs. 1.100.000 a las iniciativas ejecutadas en el marco del Presupuesto Participativo con la Comunidad de Bello Monte.

El concurso estudió numerosos programas desarrollados para los habitantes del Distrito Metropolitano de Caracas en áreas como la planificación urbana, experiencias de inclusión y lucha contra la pobreza, programas de cultura ciudadana, acciones que fomentan de manera sostenida y replicable la cultura y el deporte, así como la sostenibilidad ambiental y aportes en la materia de salud y educación.

Las otras organizaciones y personas reconocidas fueron:

–Personalidad Pública: Teolinda Bolívar, por su labor en investigación, docencia y trabajo social en pro de la ciudad.

–Personalidad Social: Luis Levin, por la creación del Jardín Ecológico de la Concha Acústica de Bello Monte.

–Entidad Pública: Instituto Municipal de Transporte de la Alcaldía del Municipio Sucre, por su plan de educación vial "Para, mira y cruza".

–Entidad Privada: Orgánica, Empresa de Reciclaje Vegetal.

–Organización Social: Fundación Educacional Escuela Canaima, por su labor pedagógica en la Parroquia La Vega.

–Medio de comunicación social: Tamoia Calzadilla y Simón Villamizar por su programa radial "Hola, Caracas" en Onda 107.9 FM.

–Experiencia de desarrollo social comunitario: Hatillarte, el arte toma El Hatillo.

El jurado estuvo integrado por María Isabel Peña (directora del Instituto de Urbanismo de la UCV); Fernando Castro (presidente de Fedecámaras-Miranda); Zulma Bolívar (gerente de Gestión de la Ciudad AMC); Graciela Beltrán Carías (comunicadora social); y Fredery Calderón (presidente de A.C. Por la Caracas Posible).

La entrega del galardón tuvo lugar en el Museo de Arte Colonial, Quinta de Anauco.

Síguenos en Twitter por @banesco